

## **Santunan dan Bansos Polsek Palabuhabratu, Buat Senang Warga Desa Cikadu Palabuhanratu**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIAID.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAID.ID)**

Aug 2, 2023 - 12:08



*Santunan dan Bansos Polsek Palabuhabratu, Buat Senang Warga Desa Cikadu Palabuhanratu*

SUKABUMI - Polsek Palabuhanratu Berikan Santunan dan bansos Sembako, dan bikin senang Warga Desa Cikadu Kec. Palabuhanratu Jawabarat, Rabu (02/08/23).

Polsek Palabuhanratu Berikan bantuan Santunan untuk sarana Airbersih Ponpes Sunarul Huda milik Ustdz Rahman dan sembako Bagi warga Kp. Pasir biru Rt.03/03 Desa Cikadu Kec. Palabuhanratu Kab. Sukabumi Jawabarat. Kemarin.

Ponpes sunarul Huda milik Ustdz abdurahman, memang Sangat membutuhkan uluran tangan berupa Bantuan saran air bersih untuk tempat Wudhu para santri atau Jema,ah Ponpes Sunarul Huda,

Polsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH, MH, setelah mendengar informasi Hal tersebut langsung memanggil Bhabinkamtibmas nya Bripka Rudy Wijaya, untuk meyakinkan keberadaan Ponpes Tersebut, yang sedang membutuhkan sarana air bersih untuk tempat beribadah apakah benar adanya."Ujarnya Kapolsek.

Setelah mendapat informasi Kapolsek Palabuhanratu langsung mendatangi Ponpes Sunarul Huda yang di pimpin oleh Ustdz Rahman dan berikan Santunan untuk perbaikan Sarana Airbersih dan beberapa Paket sembako bagi warga sekitar yang membutuhkan.

Berkat Curhat "AA Dede" dengan sigap Kapolsek Palabuhanratu, segera membantu kegiatan sarana Airbersih tersebut berupa santunan, agar segera terealisasikan dan dapat terwujud.

Ustdz Rahman menyampaikan atas kedatangan Kapolsek Palabuhanratu bersama Bhabinkamtibmas, sangat senang karena dapat membantu meringankan beban Ponpesnya yang sedang dibina dalam sarana Airbersih, semog jadikan amal ibadah santunan yang telah di berikan."imbuhnya.

Itu adalah bukti nyata kedekatan Polri dengan masyarakat telah diwujudkan dengan berbagai program.

Dengan hadirnya di tengah masyarakat tidak hanya keamanan saja tetapi kegiatan Sosial pun tidak menjadi halangan karena itu adalah bukti bakti kami dalam berbagai antara sesama umat melalui kepolisian Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi.